

Deutsch-japanisches KOIAS-Symposium



Das [Kobe Institute for Atmospheric Studies](#) (KOIAS), gegründet 2022, will Studien zum Atmosphärenbegriff etablieren und die Forschung dazu weiter entwickeln. Es vertritt einen interdisziplinären und transkulturellen Forschungsansatz. Gemeinsam mit Prof. Dr. Kazuhiko Yamaki und Prof. Dr. Henrieke Stahl, beide Kooperationspartner des „Philosophischen Instituts“, findet am KOIAS eine Tagung statt, welche den Wurzeln des Atmosphärenbegriffs in der europäischen Geistesgeschichte nachspüren wird. Von Seiten des Philosophischen Seminars wird Harald Schwaetzer über Johannes Keplers Erdseelenbegriff sprechen. Das Programm finden Sie [hier](#).

Date Created

20/09/2023

Author

philosophisches-seminar